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VERBALE DI CONSIGLIO DI ISTITUTO 

giorno 9 febbraio 2024 – seduta ordinaria 

(Regolamento di operatività e funzionamento del Consiglio di Istituto – approvato dal C.d.I. con delibera o.d.g. n. 5 del 26/10/2018) 

Il giorno 9 del mese di febbraio dell’anno 2024, alle ore 15,50 (quindici/cinquanta), nella Sala del Consiglio dei 

Docenti del Liceo Classico Statale B. Telesio di Cosenza, a seguito di convocazione prot. n. 0000761/U del 

giorno 05/02/2024, è riunito il Consiglio di Istituto. 

Risultano, a seguito di appello nominale, presenti/assenti i Signori: 

(cognome/nome) (componente) p/a (cognome/nome) (componente) p/a 

Domenico DE LUCA Dirigente Scolastico P Annarita CALLARI Genitori P 

Nicola ABELE Docente P Giovanni Maria CIRIO Genitori P 

Ferdinando ALOE Docente A Lucia LEPIANE Genitori P 

Loredana DONATO Docente P Angela STELLATO Genitori P 

Tiziana Esther LOMBARDO Docente P Carlo BARBERA Alunni P 

Claudio MANDOLITI Docente P Maura BRUNO Alunni A 

Francesca MASTROVITO Docente A Carmelita ROMEO Alunni A 

Annarita PUPO Docente P Francesco ROMITA Alunni P 

Rosanna TEDESCO Docente P    
Gianluca SILLETTA A.T.A A    
Walter VAZZANA A.T.A P    

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio di Istituto avv. Giovanni Maria CIRIO (di seguito indicato 

Presidente); svolge funzioni di Segretario la docente prof.ssa Rosanna TEDESCO.  

È presente – su espresso invito a partecipare – il Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi [di seguito 

D.S.G.A.], avv. Liana PUCCI, per la esposizione/trattazione del punto 2 dell’o.d.g. 

Il Presidente, constatato il numero legale di Consiglieri - sono presenti n. 14 Consiglieri su n. 19 eletti - ai fini 

della validità della riunione odierna, dichiara aperta la seduta e invita il Consiglio a discutere e a deliberare in 

merito ai punti all’O.d.G. di seguito elencati:  

1)- lettura e approvazione del verbale di seduta del Consiglio di Istituto del giorno 13/12/2023- 

2)- approvazione Programma Annuale relativo all’esercizio finanziario 2024- 

3)- approvazione Progetto Avviso/Decreto M4C1I2.1-2023-1222 - Formazione del personale scolastico per 

la transizione digitale nelle scuole statali (D.M. 66/2023): Realizzazione di percorsi formativi per il personale 

scolastico (dirigenti scolastici, direttori dei servizi generali e amministrativi, personale ATA, docenti, 

personale educativo) sulla transizione digitale nella didattica e nell’organizzazione scolastica, in coerenza 

con i quadri di riferimento europei per le competenze digitali DigComp 2.2 e DigCompEdu, nel rispetto del 

target M4C1-13 (formazione di almeno 650.000 dirigenti scolastici, insegnanti e personale ATA entro il 31 

dicembre 2024). - Importo assegnato 51.184,34 € - Linea di investimento M4C1I2.1 - Didattica digitale 
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integrata e formazione sulla transizione digitale del personale scolastico - codice avviso M4C1I2.1-2023-

1222- 

4)- Piano Nazionale Cinema e Immagini per la Scuola - Bandi 2023 - ACCORDO “SCUOLE IN RETE” - 

Approvazione adesione Liceo Telesio in rete guidata da scuola capofila Casali del Manco "IC” per 

realizzazione lungometraggio su temi di attualità- 

5)- Concessione palestra società di pallavolo femminile G.M. VOLLEY 2000- 

6)- valutazione possibile deroga allo schema di computo delle assenze per gli Studenti che effettuano i TOLC 

obbligatori (test online di accesso all’università) – eventuale deliberazione in merito- 

7)- elezione di due Consiglieri Studenti nelle Commissioni incaricate della revisione/integrazione della 

materia regolamentare dell’Istituto- 

8)- varie ed eventuali 

a)- regolamentazione dell’uso condiviso dei locali palestra fra il Liceo e il Convitto - eventuali proposte da 

portare all’attenzione del Dirigente Scolastico del Convitto-  

b)- funzionamento dello ‘sportello di ascolto’ già esistente – chiarimenti sulla quella cosa dello psicologo – 

vedere progetto pilota – nome e scopo-  

c)- stato dell’arte e linee-guida dei lavori di redazione della materia regolamentare e nuova composizione 

della Commissione incaricata [1)- Regolamento di Istituto; 2)- Regolamento dei Viaggi di istruzione; 3)- 

Norme regolatrici per le iniziative di genere commemorativo e celebrativo; 4)- Regolamento d’Istituto per 

l’attività negoziale [Acquisizione in economia di lavori, servizi e forniture - Criteri per la selezione degli 

esperti esterni]; 5)- Regolamento delle attività del Gruppo Inclusione; -ed eventuali altri]- 

d)- partecipazione degli Studenti del Telesio a iniziative culturali proposte da soggetti terzi - chiarimenti 

e)- informazione trasparente delle attività del Consiglio di Istituto mediante pubblicazione dei verbali delle 

sedute consiliari sul sito ufficiale della Scuola – agevolazione del relativo reperimento e consultazione – 

eventuale creazione di in link nella pagina dedicata alle attività del Consiglio d’Istituto- 

§§§ 

ordine del giorno - punto n. 1 : lettura e approvazione del verbale di seduta del Consiglio di Istituto del 

giorno 13/12/2023  

Il Segretario dà lettura del verbale della seduta ultima del giorno 13/12/2023 regolarmente svoltasi, già 

pubblicato sulla piattaforma online dalla prof.ssa Tiesi, animatore digitale della scuola. Il Presidente precisa 

che cinque componenti del Consiglio hanno già espresso il loro voto favorevole sul portale: si tratta dell’avv. 

Lepiane, dei proff. Aloe, Lombardo e Mastrovito e del sig. Vazzana. Ad essi si aggiungono i voti favorevoli, 

espressi per alzata di mano, del Presidente, avv. Cirio, della prof.ssa Tedesco, e del Dirigente Scolastico, prof. 

De Luca. Pertanto, poiché la maggioranza dei presenti alla seduta del 13/12/2023 ha espresso parere 

favorevole e non vi è stato alcun voto contrario, il verbale si considera approvato così come in atti con 8 voti 

a favore e nessun contrario. 

 il Consiglio d’istituto 

ASCOLTATA La lettura del verbale di questo Consiglio di Istituto relativo alla seduta del giorno 

13/12/2023;  

RITENUTO Di non dover apportare alcuna modifica in quanto la trascrizione rispecchia fedelmente la 

trattazione degli argomenti all’ordine del giorno della seduta del giorno 13/12/2023 

APPROVA Il verbale di seduta del giorno 13/12/2023 

 con voto palese unanime dei Consiglieri presenti alla seduta del 13/12/2023 
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 DELIBERA  

(n. 1 o.d.g. 09/02/2024) 

 È approvato in ogni sua parte il verbale del Consiglio di Istituto della seduta del giorno 

13/12/2023 così come in atti. 

Il documento approvato viene inviato alla Segreteria per gli adempimenti di rito. 

Al presente verbale sono allegati gli atti relativi al presente punto dell’o.d.g.. 

ordine del giorno - punto n. 2 : approvazione Programma Annuale relativo all’esercizio finanziario 2024 

Il DSGA, avv. Liana Pucci, invitata ad illustrare quanto in oggetto, fa presente al Consiglio che il testo in esame 

nasce da una verifica di cassa effettuata al 30 dicembre 2023; espone poi in dettaglio le diverse voci del 

documento, facendo riferimento agli avanzi di amministrazione, ai fondi non vincolati lasciati per spese 

generiche e soffermandosi in particolare sui fondi vincolati di cui dà puntuale riscontro. Quanto alle previsioni 

circa il contributo volontario, ricorda che la scarsa adesione delle famiglie negli anni passati ha indotto la scuola 

ad abbassare la somma richiesta e a differenziare il corso biomedico, mentre per il corso Cambridge le entrate 

previste sono di carattere obbligatorio per i servizi già pattuiti in fase di iscrizione. 

Il Bilancio risponde alle regole di universalità e di pareggio e il DSGA chiarisce che può essere votato pur in 

assenza del parere dei revisori dei conti, la cui relazione, non ancora pervenuta, sarà portata a conoscenza dei 

consiglieri nella prima seduta utile. 

Rappresenta inoltre al Consiglio che non è necessario deliberare sul fondo economale per le minute spese, 

che fino allo scorso anno ammontava ad euro 2000,00 con un limite massimo di spesa di euro 100, poiché le 

condizioni non sono mutate rispetto all’anno precedente; precisando che tali aspetti devono essere 

espressamente deliberati solo allorquando può o deve essere modificato l’ammontare del fondo e/o il 

massimale di spesa. 

Interviene la dott.ssa Callari che, come già in passato, sollecita la scuola ad un’opera di comunicazione più 

incisiva presso le famiglie circa l’importanza di dotare la scuola di ulteriori risorse tramite il versamento del 

contributo volontario. Gli altri consiglieri concordano. 

Il Programma Annuale, allegato al presente verbale, viene sottoposto alla votazione di tutti i consiglieri tranne 

il sig. Romita, minorenne e pertanto non legittimato ad esprimere voti su questioni finanziarie. 

 il Consiglio d’istituto 

ESAMINATO  il Programma Annuale 2024  

ASCOLTATA la relazione del DSGA,  

TENUTO 

CONTO 

della esauriente discussione sul punto,  

 con voto palese unanime degli aventi diritto al voto, ovvero con eccezione del sig. Francesco 

Romita, di minore età 

 DELIBERA  

(n. 2 o.d.g. 09/02/2024) 

 È approvato il Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2024 per come in atti. 

È confermato altresì il fondo economale per le minute spese per un ammontare complessivo 

di euro 2.000,00 con un limite massimo di spesa di euro 100,00. 

Al presente verbale sono allegati gli atti relativi al presente punto dell’o.d.g.. 

LICEO CLASSICO B. TELESIO - C.F. 80004450781 C.M. CSPC010007 - AE5AB03 - SEGRETERIA_001

Prot. 0003071/U del 27/05/2024 12:04I.1.1 - Circolari e Avvisi



 

4 

ordine del giorno - punto n. 3 : approvazione Progetto Avviso/Decreto M4C1I2.1-2023-1222 - Formazione 

del personale scolastico per la transizione digitale nelle scuole statali (D.M. 66/2023): Realizzazione di 

percorsi formativi per il personale scolastico (dirigenti scolastici, direttori dei servizi generali e 

amministrativi, personale ATA, docenti, personale educativo) sulla transizione digitale nella didattica e 

nell’organizzazione scolastica, in coerenza con i quadri di riferimento europei per le competenze digitali 

DigComp 2.2 e DigCompEdu, nel rispetto del target M4C1-13 (formazione di almeno 650.000 dirigenti 

scolastici, insegnanti e personale ATA entro il 31 dicembre 2024). - Importo assegnato 51.184,34 € - Linea di 

investimento M4C1I2.1 - Didattica digitale integrata e formazione sulla transizione digitale del personale 

scolastico - codice avviso M4C1I2.1-2023-1222 

Il Dirigente Scolastico, cui il Presidente cede la parola, illustra al consiglio la proposta di presentare la 

candidatura per il progetto PNRR in oggetto spiegandone le finalità ed i vantaggi.  

 il Consiglio d’istituto 

ESAMINATO  il progetto compitamente descritto nell’o.d.g. in esame 

ASCOLTATA la presentazione del Dirigente 

RITENUTO valide e formative le finalità dello stesso 

 con voto palese unanime 

 DELIBERA  

(n. 3 o.d.g. 09/02/2024) 

 È approvata la candidatura al Progetto Avviso/Decreto M4C1I2.1-2023-1222 - Formazione del 

personale scolastico per la transizione digitale nelle scuole statali (D.M. 66/2023): 

Realizzazione di percorsi formativi per il personale scolastico (dirigenti scolastici, direttori dei 

servizi generali e amministrativi, personale ATA, docenti, personale educativo) sulla 

transizione digitale nella didattica e nell’organizzazione scolastica, in coerenza con i quadri di 

riferimento europei per le competenze digitali DigComp 2.2 e DigCompEdu, nel rispetto del 

target M4C1-13 (formazione di almeno 650.000 dirigenti scolastici, insegnanti e personale 

ATA entro il 31 dicembre 2024). - Importo assegnato 51.184,34 € - Linea di investimento 

M4C1I2.1 - Didattica digitale integrata e formazione sulla transizione digitale del personale 

scolastico - codice avviso M4C1I2.1-2023-1222 

Al presente verbale sono allegati gli atti relativi al presente punto dell’o.d.g.. 

ordine del giorno - punto n. 4 : Piano Nazionale Cinema e Immagini per la Scuola - Bandi 2023 - ACCORDO 

“SCUOLE IN RETE” - Approvazione adesione Liceo Telesio in rete guidata da scuola capofila Casali del 

Manco "IC” per realizzazione lungometraggio su temi di attualità 

Su invito del Presidente il Dirigente Scolastico riferisce al Consiglio la volontà della scuola di aderire ad una 

Rete di cui è capofila l’IC di Casali del Manco, guidato dalla DS prof.ssa Giudiceandrea, per la realizzazione di 

un lungometraggio su temi di attualità nell’ambito del Piano Nazionale Cinema ed Immagini. Il Dirigente prof 

De Luca aggiunge inoltre che l’iniziativa ha già ricevuto l’approvazione della commissione cultura, l’organismo 

della scuola che valuta la congruità delle proposte esterne con le finalità educative e culturali del PTOF.  

 il Consiglio d’istituto 

ESAMINATO  l’accordo di rete compitamente descritto nell’o.d.g. in esame 

ASCOLTATA la presentazione del Dirigente 

PRESO ATTO  del parere favorevole della Commissione Cultura della scuola 

RITENUTO valide e formative le finalità dello stesso 
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 con voto palese unanime 

 DELIBERA  

(n. 4 o.d.g. 09/02/2024) 

 È approvata l’adesione del Liceo Telesio all’accordo di rete nell’ambito del Piano Nazionale 

Cinema e Immagini per la Scuola - Bandi 2023 - ACCORDO “SCUOLE IN RETE” - rete guidata 

da scuola capofila Casali del Manco "IC” per realizzazione lungometraggio su temi di attualità 

Al presente verbale sono allegati gli atti relativi al presente punto dell’o.d.g.. 

ordine del giorno - punto n. 5 : Concessione palestra società di pallavolo femminile G.M. VOLLEY 2000 

Su invito del Presidente avv. Cirio, il Dirigente prof. De Luca illustra la richiesta di utilizzo della palestra della 

scuola pervenuta da parte della società di pallavolo femminile GM Volley 2000, già fruitrice della palestra 

dell’ITC Pezzullo di Cosenza che nei prossimi mesi sarà interessata da lavori di ristrutturazione antisismica. In 

caso di concessione, il Dirigente ipotizza un tempo di utilizzo compreso fra le 17.30, orario di uscita degli 

studenti del Convitto Nazionale, ospiti del nostro edificio, e le 19.00, orario di chiusura della scuola ad opera 

del personale del convitto che assicurerebbe l’inserimento dell’indispensabile sistema di allarme. Il periodo di 

utilizzo si estenderebbe fino al 30 di giugno per quattro giorni alla settimana, nei giorni da martedì a venerdì 

dalle ore 17.30 alle 20.30. da concordare conciliandoli con le eventuali attività pomeridiane della scuola. Il prof 

Mandoliti chiede che l’offerta, ove approvata, sia limitata al periodo orario tra le 17.30 e le 19.00; aggiunge 

ancora che la scuola si riservi l’utilizzo prioritario di almeno due giorni a settimana previa informazione alla 

società sportiva. 

Dai numerosi e articolati interventi dei consiglieri, al fine di garantire la corretta procedura nella concessione, 

emerge la necessità di acquisire prioritariamente il parere e l’autorizzazione scritta dell’ente Provincia, 

proprietario dell’immobile, e di stilare un contratto a tempo che regolamenti nei dettagli forme ed obblighi di 

utilizzo prevedendo anche l’eventuale rescissione in caso di uso non corretto degli spazi concessi. Pertanto, 

con parere unanime dei consiglieri la delibera di eventuale concessione viene rinviata alla prossima seduta, 

previa acquisizione della documentazione sopra richiesta. 

 il Consiglio d’istituto 

VISTA  La richiesta di concessione della palestra 

ASCOLTATA La proposta riferita dal Dirigente Scolastico e la discussione del caso da parte dell’Assemblea 

PRESO ATTO  Delle diverse idee e suggerimenti offerti dalla discussione 

RITENUTO Di dover approfondire gli aspetti critici preventivamente a qualsiasi forma di decisione 

ESPRIME  a maggioranza espressa per esplicito consenso, la volontà 

 DI RINVIARE ALLA PROSSIMA SEDUTA CONSILIARE OGNI DECISIONE SULLA RICHIESTA DI 

CONCESSIONE DELL’UTILIZZO DELLA PALESTRA, PREVIA ASSUNZIONE DI INFORMAZIONI E/O 

EVENTUALI AUTORIZZAZIONI 

Al presente verbale sono allegati gli atti relativi al presente punto dell’o.d.g.. 

Alle ore 16.30 il Prof Mandoliti chiede di poter lasciare la seduta e si allontana dal Consiglio. 

ordine del giorno - punto n. 6 : valutazione possibile deroga allo schema di computo delle assenze per gli 

Studenti che effettuano i TOLC obbligatori (test online di accesso all’università) – eventuale deliberazione in 

merito 
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Sul punto chiede ed ottiene la parola la prof.ssa Tedesco, che ricorda come la deroga al computo delle assenze 

per gli studenti impegnati nei TOLC universitari, già deliberata nel precedente a.s. 2022/23 nella seduta del 

C.d.I del 12/04/2023 al punto n. 2 che recepiva una delibera del Collegio Docenti del 07/02/2023, sia stata 

confermata in toto nel corrente a.s. dal Collegio Docenti in carica, che non ha mai proceduto a revoca. Poiché 

i consiglieri rappresentanti dei genitori riferiscono che in alcune classi la deroga non viene applicata, il 

Presidente esorta il Dirigente Scolastico a ricordare a tutti i docenti quanto stabilito in fase d’avvio dell’anno 

scolastico relativamente al conteggio delle assenze e alle situazioni che consentono deroghe. 

 il Consiglio d’istituto 

PRESO ATTO  Della discussione e del richiamo delle precedenti delibere del Collegio Docenti e di questo 

Consiglio 

 con voto palese unanime 

 CONFERMA QUANTO GIA’ DELIBERATO IN PRECEDENZA SULL’ODIERNO ARGOMENTO 

ALL’ORDINE DEL GIORNO 

Al presente verbale sono allegati gli atti relativi al presente punto dell’o.d.g.. 

ordine del giorno - punto n. 7 : elezione di due Consiglieri Studenti nelle Commissioni incaricate della 

revisione/integrazione della materia regolamentare dell’Istituto 

Il Presidente, considerato che, in seguito al completamento degli studi presso l'istituto, sono decaduti dal loro 

incarico i rappresentanti degli studenti inseriti nella commissione delegata a revisionare ed integrare i 

regolamenti scolastici, invita i due rappresentanti degli studenti presenti, i signori Barbera e Romita, a dare la 

loro disponibilità a ricoprire gli incarichi vacanti. I signori Barbera e Romita accettano la proposta di 

candidatura.  

 il Consiglio d’istituto 

PRESO ATTO  della disponibilità espressa dai signori Barbera e Romita 

 con voto unanime 

 DELIBERA  

(n. 7 o.d.g. 09/02/2024) 

 SONO ELETTI I SIGNORI BARBERA E ROMITA QUALI RAPPRESENTANTI DEGLI STUDENTI 

ALL’INTERNO DELLA COMMISSIONE INCARICATA DELLA REVISIONE/INTEGRAZIONE DEI 

REGOLAMENTI D’ISTITUTO. 

Al presente verbale sono allegati gli atti relativi al presente punto dell’o.d.g.. 

ordine del giorno - punto n. 8 : varie ed eventuali 

a)- regolamentazione dell’uso condiviso dei locali palestra fra il Liceo e il Convitto - eventuali proposte da 

portare all’attenzione del Dirigente Scolastico del Convitto-  

b)- funzionamento dello ‘sportello di ascolto’ già esistente – chiarimenti sulla quella cosa dello psicologo – 

vedere progetto pilota – nome e scopo-  

c)- stato dell’arte e linee-guida dei lavori di redazione della materia regolamentare e nuova composizione 

della Commissione incaricata [1)- Regolamento di Istituto; 2)- Regolamento dei Viaggi di istruzione; 3)- 

Norme regolatrici per le iniziative di genere commemorativo e celebrativo; 4)- Regolamento d’Istituto per 

l’attività negoziale [Acquisizione in economia di lavori, servizi e forniture - Criteri per la selezione degli 

esperti esterni]; 5)- Regolamento delle attività del Gruppo Inclusione; -ed eventuali altri]- 
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d)- partecipazione degli Studenti del Telesio a iniziative culturali proposte da soggetti terzi - chiarimenti 

e)- informazione trasparente delle attività del Consiglio di Istituto mediante pubblicazione dei verbali delle 

sedute consiliari sul sito ufficiale della Scuola – agevolazione del relativo reperimento e consultazione – 

eventuale creazione di in link nella pagina dedicata alle attività del Consiglio d’Istituto- 

In merito alle varie ed eventuali il Presidente, facendosi portavoce anche del Prof Mandoliti, informa il consiglio 

che nell’uso condiviso della palestra fra Liceo e Convitto si è riusciti a trovare un accordo conveniente con i 

docenti della scuola secondaria di primo grado ma non con i docenti della primaria, la cui presenza 

rappresenta, per l’età dei bambini coinvolti, la causa di maggior disagio nella convivenza entro spazi limitati. 

Pertanto, insieme al prof Mandoliti, il Presidente si impegna a richiedere un incontro con la reggente del 

Convitto Nazionale, prof.ssa Concetta Smeriglio, allo scopo di chiarire la legittimità dell’uso in contemporanea 

di spazi e strumenti da parte di scuole di ordini diversi e di trovare all’incresciosa situazione una soluzione che 

possa risultare soddisfacente per tutti. 

Passa poi al punto b), cioè ad una richiesta sollecitata da più parti che desiderano chiarimenti in merito alla 

possibilità di trovare a scuola supporto psicologico sotto forma di “sportello d’ascolto” per gli studenti che ne 

esprimano il bisogno. Il Dirigente spiega che le ore previste per l’attivazione dello “Sportello d’Ascolto” sono 

già state effettuate; il progetto rimane, ma le risorse risultano tutte già spese. Un residuo di 20 ore che era 

avanzato è stato utilizzato per un progetto di classe riguardante la 1^E, progetto che, con l’autorizzazione di 

tutti i genitori, consente allo psicologo l’osservazione degli studenti durante le attività quotidiane in modo da 

elaborare un feedback sulle emozioni in atto. Tuttavia all’interno dell’istituto stanno per partire dei progetti 

PNRR di supporto motivazionale con un numero di ore e modalità di realizzazione altrettanto efficaci, cui gli 

studenti che lo ritengono potranno far ricorso. Il Dirigente spiega poi in dettaglio anche l’insieme di progetti 

che prevedono coaching e mentoring e anche il recupero disciplinare nonché laboratori artistici in vari ambiti. 

Poiché gli studenti lamentano scarsa informazione circa le procedure d’accesso a tali percorsi, il Presidente 

invita il Dirigente ed i presenti ad attivarsi per garantirne la più ampia diffusione possibile. Anche i 

rappresentanti degli studenti sono sollecitati ad utilizzare a tal fine i loro canali “social”. 

Per quanto riguarda il punto c), lo stato dell’arte della commissione incaricata dei lavori di redazione della 

materia regolamentare e della sua nuova composizione, poiché al momento risulta che i lavori siano ancora in 

fase embrionale, il Presidente esorta i componenti ad organizzarsi in modo proficuo dandosi obiettivi, tempi e 

scadenze precisi e si affida all’entusiasmo dei giovani, soprattutto, perché siano di stimolo nello svecchiamento 

di regolamenti che accusano ormai il peso degli anni. 

Relativamente al punto d) il Presidente invita la dott.ssa Callari, che tale punto ha proposto, ad esporre il suo 

punto di vista. La dott.ssa, avendo appreso di recente, in seguito alla bocciatura di un evento teatrale che 

prevedeva il pagamento di un biglietto, che la commissione cultura della scuola ha tra i propri criteri di 

selezione degli eventi a cui partecipare l’assoluta gratuità degli stessi, ritiene che tale criterio rappresenti un 

limite ed una anomalia da sanare necessariamente per non privare gli studenti di opportunità artistiche e 

culturali che per forza di cose comportino un qualche ragionevole costo. 

Il Dirigente chiarisce subito che il vincolo, attivo all’inizio dell’anno, e poi successivamente abolito in seguito a 

proposta del Dirigente, è ormai superato e che la commissione stessa è organo con parere consultivo e non 

deliberativo. 

Infine in merito al punto e), il Presidente si fa portavoce dell’esigenza da più parti espressa di poter reperire i 

verbali del Consiglio d’Istituto in apposito spazio telematico. Il Dirigente spiega che i verbali approvati vanno 

inviati in segreteria e, dopo essere stati protocollati, di prassi devono essere pubblicati sull’Albo Pretorio, che 

è visibile online e da ciascuno consultabile. Il Presidente, pertanto, chiede che sulla pagina apposita del 
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Consiglio d’Istituto venga aggiunta un’informativa che spieghi all’utenza dove e come reperire i documenti in 

questione. 

I rappresentanti degli studenti chiedono e ottengono la parola prima della chiusura della seduta. Essi 

propongono che nel prossimo anno anche gli studenti del biennio possano prendere parte alle attività sportive 

della settimana bianca, assodato che nel corrente a.s. difficoltà oggettive rendono tale proposta impraticabile. 

Il Dirigente si impegna a partecipare tale volontà al collegio dei docenti che nel prossimo anno discuterà la 

proposta. 

Al presente verbale sono allegati gli atti relativi al presente punto dell’o.d.g.. 

§§§ 

Essendo terminata la discussione dei punti proposti nell’o.d.g., il Presidente dichiara la chiusura dei lavori del 

Consiglio di Istituto. Alle ore 17,55 (diciassette/cinquantacinque) la seduta è tolta. 

AL PRESENTE VERBALE SONO ALLEGATI I SEGUENTI DOCUMENTI (già allegati all’AVVISO DI CONVOCAZIONE): 

(punto 1)   (1) - CdI Telesio - verbale seduta 13_12_2023-signed 

(punto 2)   (2.1) - Relazione Programma Annuale 2024 

(2.2) - MODELLO A 

(punto 3)   (3) - Progetto Avviso/Decreto M4C1I2.1-2023-1222 - Formazione del personale scolastico per 

la transizione digitale nelle scuole statali (D.M. 66/2023): Realizzazione di percorsi formativi per 

il personale scolastico (dirigenti scolastici, direttori dei servizi generali e amministrativi, 

personale ATA, docenti, personale educativo) sulla transizione digitale nella didattica e 

nell’organizzazione scolastica, in coerenza con i quadri di riferimento europei per le 

competenze digitali DigComp 2.2 e DigCompEdu, nel rispetto del target M4C1-13 (formazione 

di almeno 650.000 dirigenti scolastici, insegnanti e personale ATA entro il 31 dicembre 2024). - 

Importo assegnato 51.184,34 € - Linea di investimento M4C1I2.1 - Didattica digitale integrata 

e formazione sulla transizione digitale del personale scolastico - codice avviso M4C1I2.1-2023-

1222- 

(punto 4)   (4) - Piano Nazionale Cinema e Immagini per la Scuola - Bandi 2023 - ACCORDO “SCUOLE IN 

RETE” - Approvazione adesione Liceo Telesio in rete guidata da scuola capofila Casali del Manco 

"IC” per realizzazione lungometraggio su temi di attualità- 

(punto 5)   (5) – Richiesta della Società’ G.M. VOLLEY 2000 COSENZA 

(punto 6)   (6.1) - 2023_02_24 - G.E. - verbale di seduta 

(6.2) - 2023_02_24 - G.E. - verbale di seduta - dell. 2-3 CD 

(punto 7)    

(punto 8) varie ed eventuali:   

il SEGRETARIO        il PRESIDENTE 

Prof.ssa Rosanna TEDESCO      Avv. Giovanni Maria CIRIO 

firme autografe sostituite a mezzo stampa ai sensi dell’art. 3.2 D.lgs. n. 39/1993  
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